

undefined - lundi 9 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Rire et surréalisme à la salle des Écoux



*Et maintenant, s'il fallait faire un câlin à la banquière pour qu'elle autorise un retrait d'argent... Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Atelier TA3 est une troupe de théâtre amateur située aux Avenières et à La Tour-du-Pin. Son objectif est la pratique et le partage des arts vivants et du théâtre amateur en milieu rural. Samedi 7 mai, au soir, ils étaient invités à Creys-Mépieu par l'atelier théâtre Éclats de Je(s) et présentaient une pièce de Sébastien Thierry : "Dieu habite Düsseldorf". Cette pièce de théâtre est une suite de sketches qui emmène les spectateurs dans un univers déjanté. Entre le surréalisme d'une banquière qui refuse de donner de l'argent à sa cliente sauf si celle-ci lui fait un câlin, celle d'une femme qui n'a pas eu le courage de tuer son père et l'a empaillé de son vivant, une autre qui se fait handicaper volontairement pour donner un sens à sa vie, et bien d'autres histoires encore, le but de Sébastien Thierry et de Jean-Robert Boullard, le metteur en scène, est de proposer une vérité différente pour notre univers de tous les jours. La soixantaine de spectateurs qui étaient venus ce soir là à la salle des Écoux n'ont pas regretté leur soirée, et surtout ont bien ri.